

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: No.: 153 LE 16 NOVEMBRE 1983

## INAUGURATION D'UN NOUVEAU CONSULAT CANADIEN A PERTH, AUSTRALIE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, a inauguré, le 14 novembre 1983, le nouveau consulat du Canada à Perth (Australie). Le Canada dispose maintenant de quatre missions commerciales en Australie.

L'honorable Horst Schmid, ministre du Commerce international de l'Alberta, a participé à la cérémonie à laquelle assistaient plusieurs personnalités du gouvernement australien.

M. Regan dirige une mission de quinze hommes d'affaires canadiens, envoyée en Australie et en Nouvelle-Zélande afin de favoriser le lancement d'entreprises en coparticipation avec des sociétés canadiennes. Il inaugurera également le pavillon du Canada à PTA 83 (Petroleum Technology Australia), la plus grande exposition australienne sur le pétrole et le gaz, qui se tiendra du 15 au 18 novembre 1983.

Pour sa part, M. Schmid est l'un des orateurs invité à la Quatrième Conférence australienne sur le pétrole et le gaz, qui se déroule parallèlement à PTA 83. Sa visite a pour but d'aider les sociétés albertaines à trouver des débouchés en Australie pour leur équipement et leur technologie. Quatorze des dix-huit sociétés canadiennes représentées au pavillon du Canada à PTA 83 sont d'ailleurs d'origine albertaine.

Au cours de leur séjour à Perth, MM. Regan et Schmid rencontreront conjointement plusieurs ministres du Cabinet de l'Australie-Occidentale, ainsi que d'autres parlementaires. Au cours de ces entretiens, ils mettront en valeur la coopération dans les projets d'exploitation du pétrole et du gaz et discuteront d'autres questions liées au commerce.

Le pavillon du Canada à PTA 83 est commandité par le ministère des Affaires extérieures.

Les invités à l'inauguration du consulat ont été accueillis par le nouveau consul général, M. Roger Blake. Outre le haut-commissariat à Camberra, le Canada a des consulats à Sydney et à Melbourne, auxquels s'ajoute maintenant celui de Perth.

